

El Acebarillo inaugura un año más su puesto navideño en Soria

Presenta artículos navideños de decoración extraídos de la poda de los acebos

L. ÁLVARO SORIA

Ya son tres los años que los trabajadores del Acebarillo se ubican en la plaza de Herradores, en pleno centro de la capital soriana, para distribuir entre los vecinos un producto muy soriano y muy navideño: centro contruidos con acebo. Según asegura María José Martínez, una de las trabajadoras de la empresa, «ya era hora de que permitieran vender esta planta en la región», refiriéndose a que, hasta no hace muchos años, el tipo de comercio que ellos practican ahora no estaba permitido. Este año también han colocado un puesto en el centro comercial de Soria.

La idea es aprovechar la poda de acebo, «por supuesto controlada», para hacerse con un buen cargamento de ramas de esta planta. Y con ello, algún que otro producto natural y, por supuesto, mucha creatividad construyen los más hermosos elementos decorativos, que ofrecen por un precio que oscila de seis a 15 euros. Hasta el día de nochebuena todo el que quiera acercarse hasta algunos de sus puestos de venta podrá hacerse con el adorno de Pascua más original.

El acebal

El Acebarillo es una pequeña empresa de economía local, situada en el municipio soriano de Torrearévalo.

El acebal conforma una de

las masas más extensa y emblemática, y también de las principales representaciones, de las escasas concentraciones puras de acebo que existen en la Península Ibérica.

El objetivo de este negocio es trabajar en torno a la conservación del espacio natural del acebal, mediante la puesta en valor de los aprovechamientos tradicionales que de él se derivan, y que han contribuido a la persistencia de este singular ecosistema hasta el presente.

Buena aceptación

«Aunque, como a todo el campo, las sequías y las heladas han afectado a la producción y al fruto, seguimos desarrollando nuestra actividad, como viene siendo tradicional durante estas fechas», señalaba María Jesús Martínez, que añadía que, a pesar de que ayer fue el primer día que se colocaron en la plaza de Herradores, la aceptación del público les está sorprendiendo.

«Años anteriores se esperaban a comprar en los días más cercanos a Navidad, pero éste desde la misma apertura están aceptando muy bien nuestro producto», informaba Martínez, que se ocupó en esta jornada de inauguración del puesto en la plaza soriana.

Esta empresa familiar también propone alternativas de esparcimiento «para disfrutar, en cualquier época, de este singular espacio natural», como rutas en coche o a pie, o rutas con guías especializadas por el municipio. La oferta se completa con actividades de educación ambiental para niños, jóvenes y adultos, o actividades de turismo activo, como gymkhanas o carreras de iniciación a la orientación.

